



## Presenta PAN contrapropuesta de reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, acompañado por senadores y diputados de su partido, presentó una propuesta alternativa de reforma al Poder Judicial, con el objetivo de mejorar el sistema de justicia de nuestro país. La propuesta considera, entre otras cosas, aumentar el número de jueces, quitar al Ejecutivo la definición de las ternas para la elección de ministros de la Suprema Corte y que dichas ternas sean propuestas por un Comité Técnico de Evaluación. El líder nacional del PAN exigió que su contrapropuesta sea discutida en la Comisión de Puntos Constitucionales y en el Pleno de la **Cámara de Diputados**.

<https://drive.google.com/file/d/1EWUYsNYwYjW8558gh1coVKYGqWvEy-Gj/view>